
L’economia  della  collaborazione:  Cna  ospita  una  delegazione
europea
 

 

PESCARA – Prove tecniche di economia “condivisa” tra diversi partner europei. E’ a Pescara, negli uffici regionali della Cna,
che è partner del progetto,  una delegazione di quindici persone arrivata in Abruzzo per partecipare a un meeting previsto
nell’ambito del progetto comunitario “Interreg Mediterranean”. Del gruppo di lavoro fanno parte esponenti di diversi Paesi,
gran parte dei quali espressione di centri dell’eccellenza della ricerca, come alcuni atenei di Spagna, Croazia e Slovenia
(Valencia,  Zagabria  e  Maribor)  oltre  all’italiano  Cnr.  Capofila  del  gruppo  di  lavoro  sono  i  rappresentanti  dell’Associazione
nazionale  dei  Comuni  d’Italia  (Anci)  del  Lazio.  Nel  corso  del  confronto,  che  si  concluderà  domani,  il  comitato  scientifico
messo a punto dai diversi partecipanti proverà a mettere a punto idee e progetti sul potenziale mercato della cosiddetta
“sharing economy”, ovvero il consumo collaborativo: una forma di business – ne sono tipica espressione network per il
trasporto  delle  persone  come  “bla  bla  car”  o  per  l’affitto  degli  immobili,  come  “airbnb”  che  sempre  più  piede  stanno
prendendo  in  Europa  e  nel  mondo.
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Referendum. Domani, 17 novembre, le ragioni del SI e del NO:
Chiavaroli e Melilla a confronto nel convegno Acli

 
 
Giovedi 17 novembre alle ore 17, presso la Sala dei Marmi della Provincia di Pescara in Piazza Italia n.30, si terrà il convegno
Acli sul tema referendario dal titolo “Le ragioni del SI e le ragioni del NO, per un voto più consapevole”. Interverrà a favore
del SI il Sottosegretario alla Giustizia, Senatrice Federica Chiavaroli; a favore del NO si pronuncerà l’Onorevole Gianni Melilla.

L’evento, organizzato dalle Acli Pescara con la compartecipazione della Federazione Anziani Acli e l’adesione delle Acli
Nazionali,  è  coordinato  dalla  Presidente  provinciale  Acli  Pescara  Roberta  Cinelli  e  sarà  moderato  dalla  Responsabile
nazionale donne Acli, Agnese Ranghelli. L’intervento del Presidente nazionale Acli, Roberto Rossini, chiuderà la giornata.

L’inizio del convegno vedrà il saluto istituzionale del Presidente della provincia di Pescara, Antonio Di Marco, cui seguirà la
relazione introduttiva di Giampiero Di Plinio, docente ordinario di Diritto pubblico presso l’università d’Annunzio Chieti-
Pescara.

Lo sforzo organizzativo e l’impegno profusi dall’associazione, rappresentano l’occasione per tornare a riscoprire la funzione
pedagogica di formazione sociale e popolare, uno dei valori fondanti del movimento Acli che da oltre 70 anni contribuisce
allo sviluppo civile e sociale di uomini e donne del nostro Paese.

L’associazione Acli e la Fap-Acli invitano caldamente tutti i cittadini alla partecipazione.
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RAE. Incontro Mazzocca – Aniem, percorso condiviso
 

Stamane ha avuto luogo l’incontro tra gli  imprenditori  dell’Aniem, sigla che riunisce le aziende edili  e  manifatturiere
abruzzesi, e il Sottosegretario Regionale alle Attività Estrattive Mario Mazzocca, per fare il punto sul Piano Regionale delle
Attività  Estrattive  (PRAE),  la  cui  approvazione è  in  dirittura  d’arrivo.  Alla  tavola  rotonda hanno partecipato  circa  40
imprenditori.

Il presidente dell’Aniem di Pescara-Chieti, Bruno Facciolini, ha chiesto a Mazzocca di avviare un percorso condiviso, al fine di
dare vita ad un piano che si riveli in grado di favorire le tematiche ambientali e il contenimento del consumo del suolo,
contemperando allo stesso tempo le esigenze delle imprese del settore, in modo da dare nuovo slancio al comparto, creando
al contempo nuova occupazione.

“Ho molto  apprezzato  il  grande lavoro  svolto  fino a  questo  momento dai  tecnici  dell’Aniem  –  ha  sottolineato  Mazzocca –
Andiamo avanti nel proseguire il lavoro su un piano condiviso, con l’obiettivo di centrare l’approvazione del testo nel più
breve tempo possibile”.

“Siamo molto soddisfatti – commenta Facciolini – Abbiamo messo in piedi un grande lavoro di preparazione con il solo
obiettivo di giungere, attraverso una stretta sinergia con la Regione, ad un Piano Regionale Attività Estrattive pienamente
condiviso, che possa ridare slancio alle imprese del settore e creare così nuove opportunità lavorative”.

Diverse le criticità messe in rilievo dall’Aniem rispetto all’attuale testo del Prae: il rapporto tra il Prae e l’urbanistica, il
recupero dei siti dismessi, l’assenza di norme transitorie tra la vecchia metodologia e la nuova, la dismissione delle cave, le
compensazioni e la bonifica.

VIII Convention delle Imprese di Confindustria Abruzzo “L’Impresa
che verrà” – Pescara, 17 Novembre 2016
17 Novembre 2016, ore 15.00

VIII^ Convention delle Imprese di Confindustria Abruzzo “L’Impresa che verrà”

Padiglione espositivo ex-Cofa – Porto Turistico Marina di Pescara

Via Cristoforo Colombo XXIII

 

“L’Impresa  che  verrà”  è  il  titolo  dell’VIII^  CONVENTION  DELLE  IMPRESE,  promossa  da  Confindustria  Abruzzo,  che  avrà
luogo il 17 Novembreprossimo, a partire dalle ore 15.00, presso il Padiglione espositivo ex-Cofa al Porto Turistico Marina
di Pescara, in Via Cristoforo Colombo XXIII.

La Convention si caratterizza quale importante appuntamento di valenza nazionale per discutere di economia, politica,
innovazione e sviluppo, con la partecipazione di esponenti di primo piano della Società civile, della Politica, e delle Istituzioni.

Infatti,  dopo  i  saluti  delle  Autorità  locali  vi  sarà  l’intervento  introduttivo  di  Agostino  Ballone,  Presidente  Confindustria
Abruzzo.

A seguire l’intervento di scenario di Luca Paolazzi – Direttore Centro Studi Confindustria. Seguirà quindi una tavola rotonda,
moderata da David Parenzo – Giornalista La7/Radio24, alla quale parteciperanno:
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Michele Ainis – costituzionalista, Susanna Camusso – Segretario Generale CGIL, Federica Chiavaroli – Sottosegretario
alla  Giustizia,  Massimo  Cavazza  –  Vice  Presidente  Piccola  Industria  Confindustria  per  la  Cooperazione  e  Integrazione,
Luciano D’Alfonso – Presidente Regione Abruzzo, Pietro Pelù – Direttore Commerciale Imprese Emilia Romagna, Marche,
Abruzzo e Molise Intesa Sanpaolo, Antonio Tajani  – Vicepresidente Vicario Parlamento Europeo e Gennaro Zecca  –
Presidente Confindustria Chieti Pescara.

 

L’intervento conclusivo è affidato al Presidente di Confindustria Vincenzo Boccia.

 

Con  l’VIII^  Convention  delle  Imprese,  Confindustria  Abruzzo  vuole  promuovere  un  confronto  sulle  soluzioni  e  le  migliori
prassi  per  affrontare  le  nuove  sfide  imposte  dagli  emergenti  scenari  globali,  di  cui  a  Industria  4.0,  che  costituiscono
un’opportunità per rimuovere tutti quegli ostacoli che in Italia impediscono ancora una ripresa soddisfacente e la costruzione
di una crescita duratura e allineata ai tempi.

La  Faita  Federcamping  smentisce  quanto  dichiarato  da  alcuni
agricamping sull’ospitalità agli sfollati

Villaggi e campeggi della costa hanno immediatamente dato la loro
disponibilità all’accoglienza nell’ambito di un preciso iter concordato
con Protezione Civile, Vigili del Fuoco, Prefetture e Comuni

Jpeg

A seguito delle dichiarazioni rilasciate agli organi di stampa locali dai
titolari di alcuni agricamping di Cologna Spiaggia, in merito al fatto
che  sarebbero  state  le  uniche  strutture  ad  offrire  ospitalità  agli
sfollati, la Faita Federcamping Abruzzo, in qualità di associazione
che rappresenta i campeggi e i villaggi del territorio regionale, ritiene
opportune  e  doverose  alcune  precisazioni,  al  fine  di  inquadrare  nel
corretto contesto la vicenda ed evitare indebite speculazioni su un
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dramma che coinvolge migliaia di persone rimaste senza casa: 
“I nostri associati – dichiara il presidente Giuseppe Delli Compagni
– nell’immediato dell’emergenza e senza alcun clamore hanno dato
la loro disponibilità ad alloggiare le persone colpite dal sisma del 30
ottobre scorso, così come già fatto dopo il terremoto dell’Aquila del
2009, esperienza che, tra l’altro, ha portato alla nascita di un vero e
proprio modello adottato ed esportato in altre realtà dalla Protezione
Civile Nazionale”.
Contrariamente a quanto dichiarato dai titolari degli agricamping in
questione, si è provveduto a sistemare diversi nuclei familiari presso
alcuni campeggi e villaggi della costa teramana, quali ad esempio il “
Duca Amedeo” e “Riva Nuova” di Martinsicuro e il “Lido D’Abruzzo”
di  Roseto,  ferma  restando  la  piena  disponibilità  anche  di  altre
strutture ricettive, qualora necessario.
Da  rilevare  l’enorme  differenza  tra  l’iniziativa  di  un  privato  –  come
nel caso degli agricamping – che in maniera estemporanea fornisce
alloggio a chi lo richiede dietro pagamento di un corrispettivo – che
suona  piuttosto  fuori  luogo  definire  “solidarietà”  –  e  un  iter  ben
preciso,  come  quello  seguito  dai  campeggi  e  villaggi  associati,
attraverso il  quale gli  organi preposti  (Protezione Civile,  Vigili  del
Fuoco, Prefetture e Comuni) hanno gestito la fase dell’emergenza
tramite l’intervento delle strutture legittimate, in grado di fornire alle
persone  ospitate  un’assistenza  completa,  che  fa  fronte,  oltre
all’alloggio, anche ad altre necessità, quali il vitto, il cambio della
biancheria ecc.
“In conclusione  –  afferma il  presidente Faita – forti  del  nostro ruolo,
della nostra presenza legittima sul territorio e della consapevolezza
etica  che  non  ci  si  promuove  attraverso  le  calamità  naturali,
rispediamo ai mittenti le accuse indebitamente formulate, invitandoli
a prestare maggior attenzione in futuro alle loro esternazioni per non
incorrere in altre brutte figure,  come insegna l’epilogo della rana di
Fedro”.
Nella foto il presidente Faita FederCamping Abruzzo, Giuseppe Delli Compagni

PRIMI IN ITALIA,NUOVO RECORD DEL COMUNE DI FOSSACESIA:LA
GIUNTA COMUNALE APPROVA IL BILANCIO 2017.

La Giunta Comunale di Fossacesia ha approvato ieri, in tempi record, il bilancio
comunale 2017, che presto andrà al vaglio del Consiglio Comunale. “Approvare il
bilancio con questi tempi record è un risultato particolarmente importante per
questa Amministrazione – dichiara soddisfatto il Sindaco di Fossacesia, Enrico Di
Giuseppantonio  –  e  ci  consentirà  di  lavorare  con  certezza  della  spesa,
permettendoci quindi di fare una programmazione reale e concreta”. Il bilancio
di  previsione  del  Comune di  Fossacesia  per  l’anno  2017  vanta  un  importo
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complessivo di € 9.198.119,00, di cui 2.218.216,00 sono relativi al Piano di Zona
dei servizi  sociali,  mentre 3.270.867,00 per le spese correnti,  fra le quali  in
particolare il  servizio di  mensa e trasporto scolastico che da quest’anno ha
subito un aumento consistente dovuto all’attivazione del tempo pieno a scuola
nonché al miglioramento del servizio di trasporto. “Pur avendo subito continui ed
insopportabili tagli e mancati trasferimenti da parte dello Stato e della Regione –
prosegue Di Giuseppantonio – il  bilancio approvato ha preservato quelle che
sono le  spese fondamentali  per  i  servizi  e  le  opere prioritarie  per  il  nostro
territorio”. Molti anche gli investimenti previsti in ambito delle opere pubbliche
per le quali l’Amministrazione Comunale di Fossacesia ha stanziato € 881.670,00
per  il  completamento delle  opere in  corso ed in  particolare del  nuovo Polo
Scolastico sito in V.le San Giovanni in Venere e per la riqualificazione delle case
popolari, per la quale è prevista una spesa di € 240.000,00. Inoltre sono previste
anche altre opere relative alle spese di manutenzione ed a nuovi interventi su
strade  ed  edifici,  come  ad  esempio  la  realizzazione  di  un  parco  giochi  a
Fossacesia Marina e di una nuova strada pedonale che collegherà Via Oriente
con il  centro cittadino.  Ampio spazio è stato riservato nel  nuovo bilancio di
previsione per la cultura e le manifestazioni, per le quali è stata stanziata una
somma di circa 85.000,00, in un ottica di valorizzazione turistica e promozionale
del territorio. Aspetto particolarmente significativo per le tasche dei contribuenti
del Comune di Fossacesia è che l’Amministrazione Comunale di Fossacesia ha
deciso di non aumentare per tutto il 2017 le imposte e le contribuzioni. “E’ stata
una scelta assolutamente convinta e condivisa – aggiunge Di Giuseppantonio –
quella di  non aumentare né le imposte né le contribuzioni,  proprio per non
pesare sulle tasche dei cittadini che già normalmente sono vessati da continue
spese.  E  anticipo  già  da  ora  che questa  Amministrazione,  laddove dovesse
ravvisare la necessità di maggiori spese, altro non farà che ridurre le spese
correnti,  fra le quali  rientrano le spese di personale e le utenze”. “Mi corre
l’obbligo ringraziare tutti coloro che ci hanno permesso di conseguire questo
importante  traguardo:  la  segretaria  il  personale  –  conclude  il  sindaco  Di
Giuseppantonio  –  ed  in  particolare  la  responsabile  della  Ragioneria,  Lucia
Nardone  che,  ancora  una  volta,  ha  colto  con  professionalità  la  nostra  sfida  ed
ovviamente la mia squadra di governo, una squadra unita, compatta, preparata
e che opera per la crescita di Fossacesia”.

REFERENDUM, L’UDC ABRUZZO SPIEGA LE RAGIONI DEL NO. DE
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MITA: “QUESTA RIFORMA FA PROMESSE BUGIARDE”.
L’Aquila – «Questa riforma fa promesse bugiarde perché alimenta una speranza
di cambiamento epocale che poi nella pratica non c’è. Si individua un Senato
androgino del quale non è chiaro come venga definita la rappresentanza e quale
funzione  svolga.  In  realtà,  sganciato  dalla  fiducia  al  governo,  un  Senato  così
concepito  diventa  una  mina  vagante  che  finisce  per  complicare  piuttosto  che
semplificare l’iter legislativo, ammesso che in Italia la velocità nella produzione
legislativa sia un problema». Lo ha dichiarato il vicesegretario UDC Giuseppe De
Mita  intervenendo  questa  mattina  ad  una  conferenza  stampa  a  L’Aquila
promossa dal coordinamento regionale UDC Abruzzo per illustrare le ragioni del
No al  Referendum del  4  dicembre prossimo.  Alla  conferenza stampa hanno
partecipato Marco Martino, coordinatore nazionale dei  Giovani UDC,Enrico Di
Giuseppantonio,  coordinatore  regionale  del  partito,  il  coordinatore  regionale
Giovanile Riccardo Cicchetti, i segretari delle province abruzzesi Lino Cipolloni,
Andrea Buracchio e Valter Cozzi,  il  segretario cittadino de L’  Aquila Luciano
Bontempo. «La riforma cancella la burocrazia? – ha aggiunto De Mita – No, nel
testo  approvato  non  c’è  niente  che  faccia  riferimento  alle  istituzioni  della
burocrazia.  La  riforma riduce  i  costi  della  politica?  Sì,  ma  si  tratta  di  una
riduzione  minima  ed  illusoria.  Mi  domando  allora  perché  il  Pd  si  sia  rifiutato  di
discutere la proposta di legge del M5S sulle indennità dei parlamentari. La gente
deve sapere che quella legge, che io non condivido e che non avrei votato,
portava ad una riduzione dei costi superiori a quella prevista con la riforma». «In
un Paese già diviso e lacerato –  ha così  concluso il  vicesegretario  Udc –  il
referendum introduce un’altra divisione che non serviva. La personalizzazione
del voto sulla sua persona così fortemente voluta da Renzi che ha inteso fare del
referendum un plebiscito sul governo genererà una condizione di incertezza e di
instabilità. All’indomani del referendum avremo un Paese ulteriormente diviso. E
dovremo,  perciò,  lavorare  per  recuperare  faticosamente  una  condizione  di
unità». Marco Martino sottolinea “come questa riforma pasticciata tradisce le
aspettative del territorio, emarginando soprattutto le periferie”.

Pescara.  DURO  SCONTRO  PETTINARI  DI  PANGRAZIO:  “LA
MAGGIORANZA  FORZA  IL  REGOLAMENTO  PER  APPROVARE
ILLEGITIMAMENTE  IL  PIANO  REGOLATORE  PORTUALE”.
 

Il centro sinistra in Regione non ascolta gli armatori, compromette la città di Pescara per i prossimi 20 anni e
lo fa con una forzatura della Presidenza del consiglio regionale. E’ così che viene approvato il Piano regolatore

https://www.giulianovanews.it/2016/11/referendum-ludc-abruzzo-spiega-le-ragioni-del-no-de-mita-questa-riforma-fa-promesse-bugiarde/
https://www.giulianovanews.it/2016/11/pescara-duro-scontro-pettinari-di-pangrazio-la-maggioranza-forza-il-regolamento-per-approvare-illegitimamente-il-piano-regolatore-portuale/
https://www.giulianovanews.it/2016/11/pescara-duro-scontro-pettinari-di-pangrazio-la-maggioranza-forza-il-regolamento-per-approvare-illegitimamente-il-piano-regolatore-portuale/
https://www.giulianovanews.it/2016/11/pescara-duro-scontro-pettinari-di-pangrazio-la-maggioranza-forza-il-regolamento-per-approvare-illegitimamente-il-piano-regolatore-portuale/


Portuale per Pescara: una serie di procedure irregolare, documenti non consegnati né in commissione né in
consiglio regionale e una forzatura senza precedenti.

Questo il motivo del duro scontro avvenuto oggi in consiglio regionale tra Domenico Pettinari e il presidente Di
Pangrazio. Sono volate parole grosse che si sono concluse con una ghigliottina agli emendamenti del M5S.

“Ci hanno impedito di lavorare in commissione perché non ci hanno consegnato nient’altro che una delibera di
Giunta. Oggi in consiglio con una forzatura avallata dalla Segreteria di Presidenza ci hanno impedito anche di
discutere  gli  emendamenti.  Questa  Giunta  si  è  marchiata  di  un  atto  forzoso  senza  precedenti.  Hanno
approvato un provvedimento violando diverse norme: mancanza parere consiglio superiore lavori pubblici,
mancanza del rispetto della norma che istituisce l’autorità di sistema portuale, all’interno del quale doveva
essere calato il piano regolatore portuale, ed infine fate passare le singole opere dalla commissione di impatto
ambientale (VIA) senza avere una valutazione dell’opera complessiva. E’ questo il modo di agire di questa
Giunta? Sicuramente non è quello che vuole il M5S e non è neanche quello che vogliono gli armatori che hanno
presentato un progetto alternativo a questo, che sin dall’inizio, ha dimostrato maggiore fattibilità sia sotto il
punto di vista dei costi che dal punto di vista della sostenibilità”.

M5S

Pescara.  Sabato  19  novembre  “FormAbili”,  il  seminario  sulla
disabilità  in  emergenza per  volontari  di  protezione civile
 

Sabato 19 novembre dalle ore 8.30,  presso la Sala Convegni dell’Aurum di  Pescara ,si  terrà “FormAbili”  –  Seminario
formativo sulla disabilità in emergenza per volontari di protezione civile.

La mattinata prenderà il via con l’accoglienza e registrazione dei partecipanti. Alle ore 9 saluti di apertura e introduzione al
corso  con  il  Sindaco  Marco  Alessandrini,   il  Presidente  Anpas  Abruzzo  Serafino  Montaldi  e  la  Consigliera  Anpas  Abruzzo
Silvana D’Ignazio. Seguirà Fabrizio Pregliasco, Presidente Nazionale Anpas, su “La formazione al soccorso di persone con
esigenze speciali”.

L’evento vedrà la partecipazione, tra gli altri, del Sottosegretario Regionale con delega alla Protezione Civile Mario Mazzocca
che interverrà intorno alle ore 11.30 sulle “Linee guida per la pianificazione comunale di  emergenza,  particolari  misure di
salvaguardia per le persone con ridotta autonomia”.

“FormAbili è il seminario formativo organizzato da Anpas sulla gestione della disabilità in emergenza – spiega Mazzocca –
L’obiettivo di informare, formare, specializzare le capacità dei soccorritori di protezione civile in emergenza, nonché
integrare le competenze di base per affrontare in modo appropriato ed efficace il soccorso a soggetti con forme di disabilità
fisica o psichica, permanente o temporanea. Una maggiore conoscenza di questa materia porterà ad una nuova competenza
tecnica e ulteriori capacità di progettazione che contribuiranno ad una definizione più accurata dei bisogni e dei diritti delle
persone con disabilità”.

Il seminario è stato organizzato dal Comitato Regionale ANPAS Abruzzo con il patrocinio del Sottosegretariato Protezione
Civile Regione Abruzzo e del Comune di Pescara. Hanno collaborato il Comando dei Vigili del Fuoco Città di Pescara e la
Protezione Civile Val Pescara, il cui Presidente Antonio Romano interverrà nel pomeriggio sul tema “Area di disabilità in
emergenza “da soccorso a soccorritore”.

Nel pomeriggio,  i Vigili del Fuoco illustreranno le procedure di intervento verso i soggetti con esigenze speciali: scelte delle
procedure, tecniche di soccorso ed evacuazione di persone con disabilità motorie, tecniche di assistenza e soccorso a
persone con disabilità sensoriali e cognitive.

A chiusura del seminario “Psicologia dell’emergenza e settore sociale in Anpas” e le conclusioni di Silvana D’Ignazio con
Serafino Montaldi.

https://www.giulianovanews.it/2016/11/pescara-sabato-19-novembre-formabili-il-seminario-sulla-disabilita-in-emergenza-per-volontari-di-protezione-civile/
https://www.giulianovanews.it/2016/11/pescara-sabato-19-novembre-formabili-il-seminario-sulla-disabilita-in-emergenza-per-volontari-di-protezione-civile/


Programma VIII Convention delle Imprese di Confindustria Abruzzo
“L’Impresa che verrà” – Pescara, 17 Novembre 2016
VIII^ “Convention delle Imprese”, importante appuntamento economico di valenza nazionale in cui discutere di economia,
politica,  innovazione e sviluppo,  in  cui  sarà presente con un intervento conclusivo il  Presidente di  Confindustria,  Vincenzo
Boccia. La Convention,  “L’impresa che verrà” avrà luogo a Pescara nel pomeriggio del 17 Novembre prossimo. All’evento,
moderati dal giornalista David Parenzo, parteciperanno importanti personaggi di caratura nazionale ed europea del mondo
politico, economico e del credito, quali, tra gli altri, il Sottosegretario alla Giustizia, Federica Chiavaroli, il Vicepresidente
Vicario del Parlamento Europeo, Antonio Tajani, il Segretario Generale della CGIL, Susanna Camusso, il Costituzionalista,
Michele Ainis, il Presidente della Regione Abruzzo, Luciano D’Alfonso.

 

 

https://www.giulianovanews.it/2016/11/programma-viii-convention-delle-imprese-di-confindustria-abruzzo-limpresa-che-verra-pescara-17-novembre-2016/
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